

「令和3年度北地区敬老会」 中止のお知らせ

高齢者福祉部
社会福祉部

恒例の「令和3年度の北地区敬老会」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大がなかなか収束しない状況下で、式典や会食の開催はできないとの判断から、7月20日開催の役員会で、やむなく中止することに決定いたしました。

昨年に続いての中止で、敬老会を心待ちにされている方もたくさんおられたことと思いますが、状況をお察していただきご了承ください。来年度の会をお楽しみに、ご健康に留意され元気でおいでできますようお願いしています。

時悠館見学と帝釈峡散策

北地区歩く会

7月17日（土）久しぶりの歩く会、行先を、迷いながら帝釈峡にある「帝釈峡博物展示施設時悠館」の見学と涼を求めて帝釈峡散策に決定し出発。開館（9：00）前に到着しましたが他の来館者は無し、時間になったので入館、施設は素晴らしいものがあります。館内の説明には、東城小学校児童の説明パネルが貼ってあり、とても感心いたしました。約1時間ゆっくりと館内を見学し、帝釈峡遺跡群について見聞を広めました。

帝釈峡第2駐車場に移動し、帝釈川沿いに雄橋まで約2kmを往復、10日ばかり前の大雨が心配されたが大きな被害はなかったようでした。川霧の立ち込める川沿いは清涼感がありとても気持ちよく散策を楽しむことができました。こちらには、写真撮影をしているグループが数グループありました。最後に集合写真を撮り、帰路につきました。

次回は、8月29日（日）8時に自治振興センターへ集合し、島根県仁多郡奥出雲町にある、たたら文化遺産「可部屋集成館」を見学することにしております。（注：開催予定日を8月21日から変更させていただきましたご了承ください）

参加いただける方は、8月20日（金）までに北自治振興センターへ申し込んでください。

なお、参加費を入場料として1,000円負担していただきます。



庄原豪雨災害から11年 ～忘れられないあの日～

交通・防災防犯部

平成22年7月16日からちょうど11年となる日、被災地の災害復旧記念碑前で慰霊を行った。この場所は、土石流に家ごとのみこまれ犠牲になられた天野ミチヨさん宅跡。豪雨・土砂災害の記憶は薄れていきますが二度と当時のような悲惨な災害が起きないことを願うばかりです。

自治振興区として、この庄原災害の教訓を活かし、災害の恐ろしさを後世に伝えていくことにより、災害による犠牲者を未然に防ぐことにつなげていきたいと考えています。



川北小跡地の活用についてみんなで考えましょう

川北小跡地の活用を考える会

今年3月末をもって閉校した川北小学校。これからの跡地活用について、みんなで考え、行動していければと考えています。下記の通り「川北小学校跡地利用の提案会」として、今出ている案の紹介・皆様のお考え・ご提案等もお聞かせいただければと思いますので、是非ご参加ください。

日時：令和3年8月27日（金）19時から

場所：北自治振興センター 2階会議室

グラウンドゴルフ大会開催 のお知らせ

保健体育部(北地区体育協会)
北地区グラウンドゴルフ同好会

保健体育部(北地区体育協会)とグラウンドゴルフ同好会共催のグラウンドゴルフ大会を次のとおり開催します。小学校児童から参加できますので誘い合わせてご参加ください。今年は北地区区民大運動会や北地区対抗ソフトボール大会など中止にしています。新型コロナウイルス感染症の拡大状況によってはやむなく中止を決定することになるかもしれませんが、夏の終わりのひと時を和やかに交流できることを願っています。

日時：令和3年8月25日(水)午後6時から

場所：旧庄原市立川北小学校グラウンド

男性料理教室のお知らせ

生涯学習部

今年度2回目の男性料理教室を下記のとおり開催します。
毎回、和やかな雰囲気の中で楽しく料理していますのでお気軽に誘い合わせてご参加ください。メニューは当日をお楽しみに！

日時：令和3年8月27日(金) 10:00から

場所：北自治振興センター

講師：市役所保健医療課栄養士

新型コロナウイルス感染状況によっては講師派遣ができない場合もあります。



8月の「ふれあいサロン北」の開設について(訂正)

7月20日の自治振興区だよりの8月の行事予定欄で「ふれあいサロン北」はお休みですとありましたが、8月24日(火)午前10時から開設いたします。内容は、けん玉交流と懇談です。ご参加お待ちしております。

北自治振興センター休館のお知らせ

8月13日(金)から8月16日(月)まで休館させていただきます。

センターの貸館はできますので事前に申し込み願います。

緊急時は、高橋事務局長(090-8719-5966)までご連絡ください。